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Zitat von Fritz Grimpen 

[so] Dieses Projekt "Watertrain" wird schon lange Zeit geplant. Und die Strecke
Aquatropolis City - Neubergen gibt es auch schon.  [/so]

Diese Strecke ist aber nicht zukunftsfähig und ein finanzielles Fiasko für deinen Konzern. Eine
Fahrt müßte 10.000 MM kosten, um die Kosten halbwegs zu decken.

1
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/658-internationale-organisation-f%C3%BCr-
schienenverkehr/&postID=14855#post14855

https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=14852#post14852
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/658-internationale-organisation-f%C3%BCr-schienenverkehr/&postID=14855#post14855
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/658-internationale-organisation-f%C3%BCr-schienenverkehr/&postID=14855#post14855

